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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.05.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

das Internat für Auszubildende 1 in Erfurt erfreut sich großer Beliebtheit. Es werden 

Auszubildende, auch unter 18 Jahren, recht kostengünstig beherbergt. Die meisten 

Auszubildenden werden Handwerker, es sind auch junge Menschen von der Bahn und den SWE 

unter den Mietern. Der Bedarf ist vorhanden, zumal die zukünftigen Auszubildenden eine 

Planungssicherheit benötigen. 

 

Unter dem Aspekt, dass 47 Lehrstellen von 100 Lehrstellen besetzt sind, bitte ich um 

Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wieso werden noch keine Neuverträge abgeschlossen?   
2. Was sind die zukünftigen Pläne für das Internat für Auszubildende?  
3. Auf welcher Grundlage wird die Entscheidung zur Halbierung/Reduzierung der 

Internatskapazitäten durchgeführt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

16.05.2022, gez. i. A. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Erfurth 
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